

Correctif au journal n°414 :

Entre la rédaction de ce journal et son arrivée chez vous et dans vos établissements, l'intersyndicale interprofessionnelle, à laquelle participent le SNES et la FSU, a fait le choix d'accélérer les choses et d'appeler dès le 19 janvier à une journée de grève contre la réforme des retraites annoncée par la Première Ministre le 10 janvier. La FSU avait décidé d'un appel à la grève le 17 janvier, veille de la reprise des concertations sur le Pacte enseignant afin de ne pas occulter les enjeux éducation et les graves menaces qui pèsent sur nos salaires, nos conditions de travail, notre métier, notre statut. Ces enjeux sont évidemment en lien avec notre combat contre la réforme des retraites annoncées car ce que nous portons c'est un autre projet d'école, un autre projet de société solidaire, plus juste pour toutes et tous.

Afin de mobiliser toutes nos forces dans la difficile bataille qui s'engage contre la réforme des retraites, le SNES et la FSU font le choix de ne pas appeler les personnels de l'éducation à une journée de grève 48h avant la date du 19 janvier. Nous mettrons donc toutes nos forces dans cette première journée et dans toutes celles qui suivront sans occulter pour autant les questions éducation et les revendications propre à notre secteur. La journée du 17 janvier reste une journée d'action au cours de laquelle nous ferons en sorte que les enjeux éducation aient une place centrale.